

DES AVOCATS DE MCMILLAN CLASSÉS AVOCATS CANADIENS DE PREMIER PLAN EN DROIT DE L'ÉNERGIE DANS LE NUMÉRO SPÉCIAL LEXPERT/REPORT ON BUSINESS DE 2018

Publié le 31 août, 2018

Catégories: [Actualités](#)

McMillan a le plaisir d'annoncer que deux de ses avocats ont été classés avocats canadiens de premier plan en droit de l'énergie dans le numéro spécial *Lexpert/Report on Business* de 2018.

Félicitations aux avocats suivants pour cette distinction :

- [Robin Junger](#)
- [Mike Richmond](#)

Le classement des avocats dans le numéro spécial *Lexpert/Report on Business* de 2018 est fondé sur une évaluation par les pairs dont le taux de réponse est de plus de 80 pour cent.

Ce numéro spécial sur l'énergie sera inclus sous forme d'encart dans la version papier de la publication de septembre de *Lexpert/Report on Business* du *Globe & Mail*. Vous pouvez consulter la liste intégrale de *Lexpert* [ici](#)